アカシヤの丘

一京都府立網野高等学校・丹後緑風高等学校網野学舎広報新聞

第2号 令和2年7月発行

生徒総会

6月 19日(金)生徒総会を行いました。当初の予定より2ヶ月遅れとなりましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、生徒会執行部による放送によって実施されました。

総会は校長挨拶、髙屋生徒会長挨拶と続き、昨年度の生徒会取組と決算の報告が行われました。続いて今年度の 議題に移り、生徒会方針「Bring us pleasure」が発表されました。次に今年度の生徒会行事の提案、各専門委 員会から活動方針と活動内容、そして生徒会予算案が提案され、可決・承認されました。最後に、倉野副会長挨 拶をもって閉会しました。







企画経営科社会人講師授業

6月10日(水)企画経営科2・3年生を対象に社会人講師授業を行いました。3密防止対策として2教室に分かれ、遠隔教育システムを使用しました。地元である京丹後市で起業され、地域おこし協力隊としても御活躍中の関奈央弥氏を講師としてお招きし、御自身の経験談を交えながら人生の転機や丹後の食の可能性についてお話いただきました。今後の商品開発等に生かしていきたいと思います。



1年生コース選択説明会

7月8日(水) 1年生対象にコース選択説明会を行いました。普通科は、2年次から希望進路に応じて現在のコースから総合と探究の2コースに再度分かれて、卒業まで学習を進めていきます。説明会ではそれぞれのコースの特性や、履修できる科目についての注意点、コース登録の方法などの説明がありました。

自身の進路に関わる重要な選択を前に、1 年生は説明を真 剣に聞き入っていました。



球 技 大 会

例年は全学年で実施する球技大会ですが、今年度は新型コロナウイルス感染防止のため学年ごとの分散実施 となりました。各クラス団結力を発揮しどの学年も大いに盛り上がりを見せていました。

第1学年

7月1日(水)、ドッジボール を行い、熱いボールのラリーが 見られました。

優勝チーム

男子ドッジボール

1年3組「毎年乳界(イチゴシレク

ポーイ)」

女子ドッジボール

1年3組「旧かさ子地蔵」

第2学年

7月8日(水)、男子はグラウンドでソフトボール、女子は体育館でバレーボールを行いました。雨の予報でしたが、天気を味方にそれぞれ活躍しました。

優勝チーム

男子ソフトボール 2 年 1 組 女子バレーボール 2 年 3 組

第3学年

6月24日(水)、男子はグラウンドでソフトボール、女子は体育館でバレーボールを行いました。これまで培ってきたチームワークが発揮されていました。

優勝チーム

男子ソフトボール 3年1組「**前傾姿勢」** 女子バレーボール 3年3組「たむたむといっしょ」



















https://www.kyoto-be.ne.jp/amino-hs/ https://www.kyoto-be.ne.jp/tangoryokufuu-hs/ 〒629-3101 京都府京丹後市網野町網野 2820 TEL: 0772-72-0379 FAX: 0772-72-0405